



佐世保市立福石小学校 学校だより

# 笑 顔

【学校 HP アドレス】

<http://www.city.sasebo.ed.jp/es-fukuishi/>

令和5年12月22日 第12号

佐世保市立福石小学校

児童数：250名 (R5.12.22現在)

TEL0956-31-5710

(文責 校長 末竹 実)

## 17日間の冬休み・・・家族と過ごす時間を大切に

今日の終業式をもって、80日間の2学期が終わりました。2学期は、運動会をはじめ学年ごとに様々な学校行事に取り組みました。学校は、算数や国語などの教科の学習をするだけでなく、行事を通して下級生との関わりをもったり、学年学級間で友達とのかかわり方について学んだりする場でもあります。2学期の「学び」を3学期につなげていけるよう指導していきます。

さて、冬休みは、年の瀬・正月と、1年間でも特別な時期を迎えます。新しい年を迎える準備として大掃除に取り組みされるご家庭もおありかと思えます。こうした日本独自の行事の機会を生かして、子供たちにも家の仕事に取り組みさせてください。家族と過ごす時間をたくさんとってもらうために、どの学年も冬休みの宿題は、夏休みに比べると少な目となっています。

インフルエンザや新型コロナウイルス等への感染も油断できません。人混みに入るときはマスクを着用する、手洗い・うがいを励行するなどの基本的な感染症対策をとりながら、健康に留意し楽しい時間を過ごし、ご家族揃ってよい年をお迎えください。



## 「ポケットに薬物と同等のものが入っている?!」

ある講習会に参加した時、講師の先生が言われた言葉の中で、最も印象的だったのが「ポケットに薬物と同等のものが入っている」という言葉でした。ポケットに入っているものとは、スマホやゲーム機のことです。もちろん、スマホ・ゲーム機等を持っているだけで、罪になるわけではありません。しかし、使い方次第では、メディア機器も薬物と同じような健康被害につながるということです。

私たち大人は、メディア機器を話題に取り上げるとき、コミュニティサイトやネットいじめ等、犯罪に関わる側面から考えることが多いと思います。それも、メディア機器を取り巻く大きな問題の一つですが、もう一つの側面として子どもの体に及ぼす影響という面も見落としてはいけない重要な問題です。知らず知らずのうちにメディア中心の生活になり、その延長線上にメディア依存症があることの危険性を、どうぞ親子で共有してください。

明日から、子どもたちが心待ちにしている冬休みが始まります。クリスマスプレゼントやお年玉でゲーム機(ソフト)を手に入れる子どもたちもいるかもしれません。スマホ・タブレットに触れる機会も多くなることでしょう。使う前に、また買う前に約束事について親子で十分に話し合ってください。そして、買い与えたら、保護者の皆さんによる管理をお願いします。

※3学期始業式：令和6年1月9日(火) 給食なしで 11:30頃下校完了

